

Das Tagebuch von mArtin...

10. Februar 2022 19:00 Uhr

Auf der Runde, die ich zumeist im Winter mit dem Rad fahre, komme ich beim - inzwischen neu gebauten - Wienerwaldbad vorbei. Diese Woche habe ich einen Blick durch das Gitter bei der Kassa riskiert und staunte nicht schlecht. Das Becken blieb zwar in Form und Lage relativ gleich aber eine Sache hat sich gewaltig verändert, die Rutsche!

Vor 45 Jahren also zu meiner Zeit gab es am Ende des Kinderbeckens eine aus Beton gebaute Rutsche. Etwa drei Meter hoch und eine ebenso lange - eher: kurze! - Rutschbahn ins Wasser. Heute gibt es da an der Seite diese gelb-orange-rote Rutsche von sicher mehr als 25 Metern ins Wasser. Hätte es die schon damals gegeben, wären wir wahrscheinlich gar nicht mehr nach Hause gegangen...

Übrigens: Eine Tageskarte mit Kasterl kostete für Kinder 1,50 Schilling und eine Kasterl-Mitbenützungskarte 50 Groschen.

(C) mArtin 2024

Kommentare:

11. 02. 2022 - 15:11 Uhr

MU

Das ist aber echt toll!

11. 02. 2022 - 19:12 Uhr

mArtin

Ja, sieht recht nett aus! :-)

